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近藤 政弥

前年比 前年実績比 前年比

大型 198,960 ｍ3 85.5% 210,000 ｍ3 101.7% 引合 17,578 ｍ3 309.0%

小型 30,059 ｍ3 99.4% 30,000 ｍ3 99.0% 成約 16,258 ｍ3 332.5%

計 229,019 ｍ3 87.1% 240,000 ｍ3 101.4% 契残 4,566,146 ｍ3 78.1%

（出荷数量） （引合、成約、契残）
６月（実績）７月（想定）６月（実績）

お子様の作文募集します
本年も9月号に組合員従業員の

お子様の「夏休みの思い出」作文を

掲載予定です。新型コロナが5類感

染症に移行し行動範囲や遊び方の

制限から解放され、楽しく元気な夏

休みになると思います。

皆様、奮ってご応募下さい！

締め切りは8月25日（金）協組必着。

応募者には薄謝を贈呈します。

詳細は、各社総務または組合業務

部まで。

東京生コンクリート協同組合連合会

第8回通常総会開催

　　　　　　 のりよし

今年 5 月 22 日の総会において理

事に就任いたしましたむさしの生コ

ン株式会社の近藤政弥でございます。 

 

はじめに自己紹介をさせていただ

きます。 

1963 年に北海道の旭川市で生まれ

育ち、今年 7 月に還暦となります。 

1983 年３月に小野田セメント(現太

平洋セメント)入社後は東北支店業

務部にて 8 年間、朝日生コン㈱で 2

年間、主に経理業務を担当しました。 

1993 年 5 月から東京支店で 6 年間物

流を担当した後 1998 年 4 月に晴海

小野田レミコン㈱に出向し営業担当

となり、その後は、太平洋セメント㈱

の中国支店、南九州営業所、横浜営業

所、東京支店でセメント営業を担当

し 2017 年 4 月に晴海小野田レミコ

ンへ二度目の出向を経て、今年 5 月

に西森前社⾧の後を引き継ぎむさし

の生コン㈱の社⾧に就任しました。 

元上司であります東京地区生コンク

リート協同組合の斎藤前理事⾧と青

木新理事⾧をはじめ諸先輩にご指導

頂き早く慣れるように頑張ります。 

 

最近の私生活では、ここ 3 年で

喉頭がんと肝臓がんに続けて罹患し

ましたが、いずれも運よくステージ

１で発見されたため切除手術で現在

は完治しております。 

日々いろいろなことに感謝し大事に

生きていくよう心掛け、地元越谷の

久伊豆神社(ひさいずじんじゃ)に

ウォーキングを兼ねて毎月参拝して

います。 

 

当社がある調布市はそばで有名な

深大寺があり自然豊かでありながら

大型の商業施設も充実しており都心

へのアクセスも良い魅力のある場所

です。 

 

微力ではありますが、生コン業界

発展の為尽力致しますのでどうぞよ

ろしくお願い申し上げます。 

（むさしの生コン株式会社  

代表取締役） 

【理事退任】
日付 氏　名 所　属

6月26日 吉野 友康 むさしの生コン㈱
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河島コンクリート工業
株式会社

東京生協ニュ－ス：

わが社の安全対策

 
 
 
 全国生コンクリート工業組合連合会及
び同協同組合連合会の令和 5 年度通常総
会が、6 月 23 日(金)に都内のホテルで開
催されました。 
 重点5課題(生コンの品質管理の更なる
向上、国土強靭化対応による需要開拓、業
界イメージアップ、カーボンニュートラ
ル対応、コストアップの価格転嫁対策)へ
の取り組み方針の中で、吉野会⾧は冒頭
の挨拶で、価格転嫁問題について来賓出
席された経済産業省と国土交通省の円滑
な推進への対応に謝辞を述べられた上で、 
協組連として「生コンクリートの販売契
約見直しや調査会の物価版掲載価格の適 

 
 
 
正化への取り組み」を継続実施し、実態調 
査の上で指針を示し、全国の生コン協組
に情報を提供する方針を強化する旨の説
明が有りました。 
 続いて、各方面からの来賓出席の方々
が紹介され、経済産業省 製造産業局 素
材産業課の吉村課⾧、国土交通省 不動
産・建設経済局 建設市場整備課の西山課
⾧、一般社団法人 セメント協会の不死原
会⾧、全国中小企業団体中央会の及川常
務理事より各々ご挨拶が有りました。 

その後、通常総会の議案審議について
は両連合会とも滞りなく進められ、すべ
ての議案が承認可決されました。また、両

連合会ともに本年は役員改選期に当り、
全役員(理事・監事)の改選決議が行われ、
総会終了後に開催された両連合会の理事
会において、東京都工組の斎藤理事⾧(東
京協組前理事⾧)が新たに両連合会の会
⾧に選任されております。 

斎藤新会⾧は就任挨拶の中で抱負を述
べられ、吉野前会⾧時代からの従前の 5
つの重点課題への取り組みを継承すると
ともに、特にコストアップの価格転嫁に
最大の注力を払い、契約方式の見直しに
重点を置いた諸施策の実行に取り組む決
意を示されました。議事及び挨拶終了後
に令和 5 年度の顕彰者(優良組合表彰、業
界功労者表彰、国等からの受賞者表彰)が
紹介され、本通常総会は閉会しておりま
す。 

河島コンクリート工業は、ここ

新河岸工場に移転し 20 年を迎え

ることができました。 

 今回寄稿するにあたり、一般的

な安全対策とは少し異なりますが、

その当時から継続して行っている

基本的な安全対策についてご紹介

させて頂きたいと思います。   

 近年においてはコロナ禍でマス

クの着用により、人の表情がよく

分からない事も多かったと思いま

す。当たり前の話ですが、お互いに

顔を見て話すことで体調や気持ち

など、健康のバロメータを知るこ

とができ、アイコンタクトはとて

も大切だと思います。 

 世間では、ＩＴの普及により日

常の伝達がメールやラインなどが

多くなっている中、生コン工場で

は、依然として口頭でのやり取り

が多く感じられます。当社でも 

ＩＴを活用している部分も増えて

おりますが、やはり部署間での伝

達においては口頭に頼ることも多

く、一人一人のコミュニケーショ

ンを大切にすることは重要であり

ます。 

 河島コンクリート工業では、手

前みそにはなりますが、「ミキサー

車の美化コンテスト」があったほ

ど、ミキサー車の美化には力を入

れています。ミキサー車をキレイ 

 

 

 

にすることは運転手の安全意識を

高めることや、車両の点検・整備に

も繋がります。また、顧客からの印

象も良くなり結果的に、安全対策

の一環になると自負しております。

 当社では、社員の健康を考慮し

て食堂を完備しております。仕出

し弁当ではなく、専属のコックに

より栄養バランスの取れた手作り

料理が提供され社員のリクエスト

にも対応していただいています。 

また、食堂では現場の注意事項や

道路状況を共有することができ、

世間話など団らんの場となって

います。 

 

 

 

 

 

 以上、当社で実施している安全

対策をご紹介させていただきまし

た。 

 物理的な安全対策はもちろん重

要ではありますが、それを行う社

員の体調を管理することは会社の

責務であり、最も重要と考えてお

ります。 

 今後も社員一人一人が健康的に

働けて風通しの良い職場づくりを

進めていく所存です。 

。 


